



## *gegessen wird, was auf den tisch kommt !*

Mehrmals im Jahr liefert ein Überraschungssessen einen Blick über den Tellerrand! „Gegessen wird, was auf den Tisch kommt ...“ – so lautet das Motto der erfolgreichen Veranstaltungsreihe im KASCH.

Was wie eine Drohung klingt, versetzt die Gäste an der langen Tafel im Clubraum regelmäßig in helle Begeisterung.

Selbsternannte Küchenchefs oder Profi- und Hobby-Köch\*innen können sich mit ihren Wünschen und Menü-Vorschlägen vorstellen, und für eine Abendgesellschaft in professionellem Umfeld gemeinsam mit dem Koch des KASCH leckere Menüs zaubern.

Die Gäste leisten einen Beitrag von 17,90 Euro für die Speisen und lassen sich anschließend überraschen; denn nur der Titel lässt Herkunft der Rezepte oder Art der jeweiligen Gerichte erahnen.

Eine Anmeldung ist für Gourmets zwingend erforderlich! Spannend bleibt hierbei auch die Zusammenstellung der Gäste, denn sie kennen sich in der Regel nicht.

Du bist Hobbykoch, -Köchin oder gar Gourmet, liebst es für andere ein leckeres Gericht zu zaubern, hast ein Lieblingsessen oder kommst aus einem anderen Land. Klassen, denn genau DICH SUCHEN WIR !

Du musst i.d.R. nix einkaufen es sei denn Du wünschst es ausdrücklich, alle Kosten an Ausgaben werden vom KASCH getragen und du plus deine Begleitung essen und trinken frei am Event Abend. Das ist doch was. Melde dich bei uns!

Wir würden uns freuen, wenn du uns bekochst, wir einen schönen Abend zusammen haben oder du jemanden kennst, der Lust hat zu kochen.